

迎春

「住み続けたい三好市」を目指して

三好市長 黒川 征一



明けましておめでとうございませう。皆様には、健やかに清々しい新春をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。

昨年は、過去に経験したことのない豪雨や、台風、地震などの自然災害が日本各地を襲い、全国に大きな被害をもたらしました。本市におきましても、2月の積雪による水道管等の凍結、また「平成30年7月豪雨」により各地域で発生した土砂崩れや道路崩壊など、人的被害はなかつたものの、災害により市民生活に大きな影響を及ぼしました。被災された皆様にあためてお見舞いを申し上げますとともに、地域の皆様のご協力をはじめ、支援物

資の提供や寄付金など心温まるご支援に、心よりお礼申し上げます。

一方で、8月30日から9月2日まで開催された「WVAウエイクボード世界選手権大会2018」では、34か国147人の選手が参加し、国内外の注目を集めながら、世界最高レベルのパフォーマンスが披露され、大きな感動を与えていただきました。地元の子どもたちがウエイクボードにチャレンジした「イケダコイレブン」も話題を集め、見事入賞を果たしました。多くの方々のご支援により、大会を通じて三好市の魅力を全世界に発信するとともに、地域の皆様に本市の良さを見直してもらえらるきっかけをつくっていただきましたことに、心より感謝申し上げます。今後は、2年連続して開催したラフティングとウエイクボードの世界選手権開催の経験を活かし、「まるごと観光」施策のひとつとして、三好市を自然と水辺を活用した「ウォータースポーツのまち」として育成し、交流人口

三好市民の皆様、新年おめでとうございます。三好市議会を代表いたしまして、謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

市民の皆様には、夢多き初春を健やかに迎えのことと心からお慶び申し上げます。また、旧年中は三好市議会に対しまして、温かいご支援、ご指導を賜り、心より厚くお礼を申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、全国的に自然災害が多発した年であった気がいたします。「平成30年7月豪雨」では、西日本で記録的な豪雨により未曾有の災害が発生し、多くの方が犠牲となられました。亡くなられた方々のご冥福をお祈り申し上げますとともに、被



「災害に強いまちづくり」に向けて

三好市議会議長 立川 一廣

災された方々に一日でも早く穏やかな日々が訪れることを心よりお祈りいたしております。

三好市においても、特に山城町では大きな災害が発生し、現在も不便な生活を過ごされている皆様方に心よりお見舞いを申し上げます。そして、こうした災害に対する心構えや予防保全の重要性を改めて認識しているところでございます。

さて、地方では少子・高齢化の進行や、過疎化などに歯止めがかからないことをはじめ、多くの厳しい課題に直面しており、様々な手法によりこれらの課題に積極的に対応することが求められております。

三好市においても、少子・高齢化の急速な進行や過疎化対策だけでなく、経済の活性化、雇用対策、高齢者や子育て支援、農林水産業の再生等に取り組んでいかなければなりませんし、近い将来発生が懸念されている南海トラフ巨大地震をはじめとする災害に対しても防災・減災対策を二層推進していく必要があります。

の拡大や地域の発展に繋げていきたいと考えております。

さらに、昨年策定した第2次三好市総合計画では、「人口減少」の抑制や「少子化」への対応といった喫緊の課題に対して、「三好市まるごとブランド化」「子どもを育てやすい環境づくり」「雇用の確保」を重点目標と設定し、その実現に向けた視点を持つてまちづくりを進めるとしており、特に、「三好市まるごと・しごと創生総合戦略」に掲げる重点戦略の推進や、発生が危惧されている南海トラフ巨大地震、近年の豪雨、土砂災害、豪雪などに対する防災・減災対策や住環境整備など市民の暮らしを守る施策の強化、「公共施設等総合管理計画」に基づいた計画的な更新・統廃合・長寿命化による財政負担の軽減・平準化と公共施設の最適な配置等に、確実に取り組んでまいります。

本年も「生まれてよかった、住み続けたい三好市」をつくるために、市政を前へ進めてまいりますので、一層のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

新春の門出にあたり、皆様のご多幸とご健康をお祈り申し上げます。新年のごあいさついたします。

こうした中、議会は、政策形成や多様な市民の皆様の見解の集約・反映、利害の調整などを通じて、意思決定機関として、また、執行機関の監視・評価機関としてその役割を十分に発揮しながら、市民の皆さまの福祉の向上および市政の発展に寄与していかなければなりません。もちろんその機能を発揮するためには議会の改革を進めることも必要です。

昨年4月、私も議員は任期満了に伴う三好市議会議員一般選挙により、市民の皆様方の審判を受け、新体制のもと議会運営に携わっておりますが、今後とも市民の皆様への負託とご期待に応えられるよう、議員一人ひとりがその責務を自覚し、議員としてより一層の資質の向上に努めるとともに、議会の改革・活性化に引き続き取り組みながら、市民の皆さまの期待に応えるべく、誠心誠意尽くしてまいる所存であります。

どうか、本年も市議会に対し、更なるご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、本年が皆さまにとりまして幸せで実り多く、大いなる飛躍の年となりますことを心よりお祈りし、新年のごあいさついたします。